
 

 

 

 

日時 

開催方法 

参加費 

内容 

対象 

定員 

令和６年２月２８日（水）１６：００～１７：００ 

オンライン（zoom） 

無料 

伝わりやすい日本語/文化理解 

 
千葉市在勤で、外国人従業員と接する機会のある方ほか 

２０人 

研修参加者募集 

コミュニケーション 
日本語に慣れていない外国人と話す際、 

申込先 申込用 URL： 
問合先：043-245-5750  nihongo@ccia-chiba.or.jp 

公益財団法人千葉市国際交流協会 
 

 よりよい情報伝達  よりよい関係構築 

より伝わりやすい日本語とは？ 

令和５年度「地域日本語教育の総合的な体制づくり推進事業」活用   千葉市委託：千葉市国際交流協会 

外国人従業員との 

日本語研修 

 

 

 

https://forms.gle/Y5xFMbMPntN1LGnKA 


